



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán a 16 de junio de 2023  
Boletín: COY/DCS/171

## COYOACÁN FORTALECE ACCIONES EN FAVOR DE GRUPOS VULNERABLES

- *Este es el convenio número 49, somos de las alcaldías del país que más alianzas ha firmado y que les da seguimiento para que la sociedad posea valores y así tengamos una mejor sociedad: Giovani Gutiérrez*
- *Este convenio es un avance significativo en el refuerzo de políticas públicas, ya que con estos talleres se fomenta la participación efectiva para estos sectores vulnerables: Desirée Navarro*
- *Con esta alianza se unen fuerzas para esta noble causa que está llena de mucho cariño, amor, pasión y sobre todo humanidad: Miguel Mandujano Trejo, vicepresidente de “Dar es lo que quiero”,*

“Este gobierno trabaja bajo dos principios, legalidad y responsabilidad social, para mejorar la calidad de vida de las y los coyoacanenses, y haciendo equipo fortalecemos las acciones que llevamos a cabo día a día para garantizar el desarrollo pleno de todas y todos los habitantes de la demarcación”, enfatizó el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar al firmar un convenio de colaboración con la Asociación Civil “Dar es lo que quiero”.

Esta alianza tiene como objetivo, señaló, promover y desarrollar actividades enfocadas al crecimiento profesional y personal de grupos de atención prioritaria, tales como mujeres que sufren algún tipo de violencia, personas con discapacidad, personas con enfermedades crónico degenerativas, niñez, jóvenes, adultos mayores, comunidad LGBTQ+, a través de los talleres que se impartirán de manera gratuita y que les permitirá adquirir conocimientos que les ayude a autoemplearse garantizando el desarrollo pleno de todas y todos los habitantes de la demarcación.

“Este es el convenio número 49, somos de las alcaldías de la República Mexicana que más convenios hemos firmado, pero que también damos seguimiento oportuno a ellos y los aprovechamos mucho, para que la sociedad tenga valores, porque cuando una sociedad tiene valores tenemos una mejor sociedad”, sostuvo.

En su mensaje, Miguel Ángel de Jesús Mandujano Trejo, vicepresidente de “Dar es lo que quiero”, en representación del fundador de la asociación, Fausto Rivera Segura, destacó que con esta alianza se busca construir una sociedad empática, humana y con fuertes valores para alcanzar en conjunto objetivos y metas.



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!



“Este convenio representa una oportunidad para poder llegar cada vez a más personas, para colaborar con otras instancias y fundaciones, así como para unir fuerzas para esta noble causa que está llena de mucho cariño, amor, pasión y sobre todo humanidad, donde nuestros jóvenes son el motor principal para demostrar que somos una gran sociedad, que busca la inclusión, el desarrollo, la diversidad y brindar un programa completo con actividades que puedan motivar el esparcimiento, crecimiento y reconocimiento dentro de nuestra sociedad”, subrayó.

La directora general de Igualdad de Género y No Discriminación, Desirée Navarro, indicó que, de acuerdo con los datos del Registro Federal de las Organizaciones de la Sociedad Civil del Instituto de Desarrollo Social, en nuestro país existen actualmente 42, mil 269 ONG's y es un orgullo que los convenios que ha firmado la alcaldía con las fundaciones más destacadas y de mayor trayectoria y reconocimiento no solo en México sino a nivel latinoamericano.

En su oportunidad, el director de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila Mayo, afirmó que este gobierno demarcacional desde su inicio ha generado todas las condiciones para ser a la vez una buena administración y estar a la altura de los requerimientos de todos los sectores y de todos los actores para avanzar en el combate contra la inequidad, desigualdad e injusticia, con miras en no dejar de atender a quienes más lo necesiten.

oooOOOooo